

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 22.02.2023 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag WienMobil Hüpfen für Penzing

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Der zuständige Stadtrat Peter Hanke wird ersucht, in seiner Zuständigkeit auf die Wiener Linien einzuwirken, den Bezirk Penzing mit Standort Bahnhof Hütteldorf in das Projekt „WienMobil Hüpfen“ einzubeziehen.

Begründung:

Gerade der westliche Teil des Bezirkes ist aufgrund verschiedenster Umstände weniger stark an den öffentlichen Nahverkehr angeschlossen. Aufgrund zahlreicher Faktoren (Alterskohorten der Bevölkerung, Topographie des Bezirkes, etc.) besteht für ein flexibles Angebot wie es das Projekt „WienMobil Hüpfen“ anbietet, eine große Nachfrage im westlichen Teil Penzings.

Gemäß §103g (1) Zif. 3 WStV fallen „Vorschläge zur Verbesserung der Infrastruktur des Bezirkes, insbesondere zur Lösung von Verkehrsproblemen“ in den Wirkungsbereich der Bezirksvertretung.

Samuel Mayrl
Bezirksrat

Mag. Natascha Fussenegger
Bvin-Stv

Barbara Prillisauer
Bezirksrätin

Sebastian Mühlbauer, MA
Bezirksrat